

## **Resolution zum Thema „Schöpfungsverantwortung“**

<b>Gremium</b>	Generalsynode der Evangelischen Kirche A.u.H.B. in Österreich
<b>Funktionsperiode</b>	XIV. Generalsynode
<b>Session</b>	4. Session
<b>Beschlussdatum</b>	9. Dezember 2014, St. Pölten
<b>ABl. Nr.</b>	175/2014

Die Generalsynode empfiehlt den Gemeinden auf allen Ebenen und unselbstständigen Einrichtungen der Evangelischen Kirche A.B. und H.B., Energieausweise berechnen zu lassen. Ziel ist eine deutliche Reduzierung des CO<sub>2</sub>-Ausstoßes bis 2017 als kräftiges Zeichen der Schöpfungsverantwortung sowie ein wirtschaftlich nachhaltigerer Betrieb der im Eigentum der Gemeinden befindlichen Gebäude durch Reduktion der Energiekosten.

